

## 依那古ふれあい桜祭り 桜ライトアップ実施



依那古ふれあい桜祭りとしては、コロナウイルスの感染拡大防止対策で昼間のイベントは昨年引き続き中止となりましたが、3月26日(金)～4月5日(月)の11日間、木津川堤の桜のライトアップが行われ地域の皆様を始め市内外の多くの方が訪れ、依那古の桜を楽しんでいました。



今年の桜の開花は例年より5日ほど早く、見頃の期間も昨年より短かったですが、下郡南の彩ガーデンでは開花に合わせて黄色の水仙やスノードロップとの共演もあり、依那古に春の訪れを告げていました。

夜のライトアップでは竹灯りや桜の花びらの灯りも設置されて、桜並木に彩りを添えていました。尚、郡橋から北側のライトアップについては下郡の福島さんにご協力いただきました事を報告させていただきます。

また“みんなの願いを桜に込めて”と題して、桜の花びらの形をした紙に願い事を書いて貼りだした行燈には、246の願い事が並びました。

「コロナ終息」や「マスクなしで笑える日が戻ってきますように」といった願いもあり、コロナの不安の無い日常が戻ることを願ったものがたくさんありました。願い事は猪田神社にてご祈祷されます。



### ～ 各地区の桜も春の夜に輝きが… ～



(沖公民館前の桜)

木津川堤の桜並木の他にも、市部駅前の桜や依那古小学校の桜等が競うように咲き、各地区の桜でもライトアップが行われたり、提灯に灯りが灯されたりしました。

沖地区の公民館前の17本の桜にも7基のLED投光器が設置され闇の中で鮮やかに輝きを放っていました。

### 依那古地区 各区長の交代のお知らせ

依那具	稲田 忠博	下郡	久保 純一
城ヶ丘	篠原 美佳	下郡南	中田 賀子
市部	柿本 博美	上郡	西堀 薫
沖	福井 正倫	森寺	松尾 誠一
才良	大森 信二		

(敬称略)

新たな年度を迎え、上郡区の区長が交代となりました。本年度の各地区の区長の皆様をご紹介します。

各地区の区長様方におかれましては、依那古地区住民自治協議会の幹事として、安心・安全な依那古地区のまちづくりに、御協力賜ります様お願い申し上げます。

依那古地区住民自治協議会では令和3年度の事業として、これからの依那古のまちづくりを考える目的で中学生以上の全住民を対象としたアンケートを計画しています。

6月頃の予定で詳細はあらためて連絡致しますが、アンケートのご協力をお願いします。

# 小中学校・保育園で新しい生活がスタートしました

～地域での見守り支援を宜しくお願い致します～

## いなこ保育園 入園式

昨年度末に閉所した依那古保育所と依那古第二保育所に変わり伊賀市社会事業協会が運営する“いなこ保育園”が開園。4月5日(月)には開園式と兼ねた入園式が行われ、0～5歳児までの32名があらためて入園して新生活をスタートさせていました。



### いなこ保育園園長より 地域の皆様へ

“いなこ保育園”が誕生して早1か月。子どもたちは新しい園生活になじみ、元気いっぱい遊ぶ姿が見られます。友たちと笑い合ったり真剣な表情で玩具を組み立てたり、時にはケンカをして涙ぐむことも… 色々な表情を見せてくれています。



地域の皆様に見守られながら、子どもたちを安心して預けていただけるよう職員一同努力してまいりますのでどうぞよろしく願いいたします。また地域の行事にも参加させていただけたらと思いますので、今後ともご指導ご鞭撻のほどお願いいたします。

園長 山本幸枝

## 依那古小学校 入学式

4月6日(火)には依那古小学校で入学式が行われ、9名の新1年生が小学校生活をスタートさせました。



今年の1年生は沖；5、市部；2、森寺；1、比自岐；1。コロナウイルス感染防止対策として在校生は参加しませんでした。新6年生からのビデオレターを見ながら、これから始まる小学校生活に胸を膨らませていました。

## 上野南中学校 入学式

4月6日(火)午後には、上野南中学校でも入学式が行われ、依那古小からの新入生は16名で、神戸・成和西・成和東から合わせて52名の新入生が上野南中学校に入学しました。コロナ禍の中でまだまだ制約もあるとは思いますが、上野南中学校で新しい友達を増やし、新たな事にチャレンジしながら学校生活を送ってもらいたいと思います。



## 依那古探訪

～依那古のお寺巡り

シリーズ～

## 依那具・西念寺のお話

依那古地区のお寺巡りシリーズの最後は依那具・西寄の西念寺です。猪田道駅から猪田に繋がる道のサンガリアの向かい側にあるのが「天台真盛宗 弥勒山 西念寺」です。その昔、猪田と依那古を結ぶ所に集落が出来た際、そこに元山辺(依那具・南出の仲福寺北側)にあった庵寺を移して建てて、西念寺としたと伝えられています。

墓地の入口横には依那具地区と関りの深い小泉家の慰霊碑とされる高さ約80cmの板碑があります。板碑とは石で作られた板状の塔婆で、この大きさでこの薄さの板碑は珍しいという事です。南北朝時代からの史跡や言い伝え等が数多く残る依那具地区を是非訪ねてみて下さい。



ちなみに市内には西念寺と呼ばれるお寺は島ヶ原と上野万町、そして依那具の3カ所ありますが直接の関係は無いようです。